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会員の皆様におかれましては日頃より当会の活動におき

まして多大なご協力とご尽力を賜りまして誠にありがとう

ございます。 

また、新型コロナウイルス感染拡大のため様々な活等が

制限されているところですが、きっと元気にお過ごしのこ

とと存じます。 

このような状況下におきまして、4 月度からの運営委員

会の中止、理事会の書面決議表明という事で総会に向けて

準備をしておりました。 

しかしながら 5 月 21 日（木）に予定しておりました総会

の実施について皆様方にお集まりいただくことは非常に困

難な状況にあると判断し、令和 2 年度第 16 回通常総会を書面決議表明という方法で実施す

ることといたしました。   

今後とも皆様のご支援ご協力を賜りまして、活動をしてまいりますのでよろしくお願いを

申し上げます。                          会長 石川 惠輪 

 

特定非営利活動法人埼玉エコ・リサイクル連絡会 令和 2 年度通常総会報告 

 

１  社員総数 ５４名   書面表決者 ５４名 

２ 議題 

   第１号議案 平成３１年度（平成３１年４月１日から令和２年３月３１日まで） 

事業報告書承認の件 

第２号議案 平成３１年度活動計算書、財産目録及び貸借対照表承認の件 

第３号議案 定款変更承認の件 

第４号議案 令和２年度役員選任の件 

新理事及び監事（案） 
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第５号議案 令和２年度（令和２年４月１日から令和３年３月３１日まで） 

事業計画（案） 承認の件 

第６号議案 令和２年度活動予算（案） 承認の件 

 

３ 議事の経過及び結果 

 第 1 号議案から第 6 号議案まで全て書面にて承認を頂きました。役員は以下の通り。 

理 事   石 川 惠 輪    大 前 万寿美     上 領 園 子     

        齊 藤   勉         佐 藤 正 和      髙 木 康 夫 

     髙 橋 茂 仁        轟     涼      中 澤 啓 子 

        原 田   史         宮 田 尚 美 

監 事   島 田 憲 一         平 田   繁 
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故繊維リサイクルの状況に関するご報告 

 

キムラセンイ（株） 

 

お世話になっております。 

ご依頼いただきました故繊維リサイクルの現状に関するレポートを以下の通りさせて

いただきます。 

書かせていただきますのは、あくまでも当社の状況と今後の見通しでございます。 

同業他社におかれましては立場が様々かと思いますので、予めご了承下さい。 

 

コロナの影響が我々ボロ屋業界に及んだ4月に「全国ウエイスト組合連合会」「繊維屑

輸出組合」の連名で古着の排出抑制をお願いする文章を発行し、関係各自治体、お取引

先業者様に対してご協力を仰いでまいりました。 

ご協力いただきました皆様には深く感謝致しております。有難うございました。 

 

排出抑制の働きかけにご協力いただい

たにもかかわらず、今年の衣替えシーズ

ン4〜5月は例年を遥かに上回る量の古

着が排出されました。当社においてもこ

の2ヶ月間は昨年対比で約20％増の回収

量でした。おそらく「外出自粛」が求め

られる中で、断捨離をする人が多かった

のだろうと想像します。 

 

その反動で捨てる物がもうタンスに無いのか、はたまたこの悪天候続きの影響なのか、 

6月以降の回収量は激減しました。 

 

当社は日本側で在庫を保管できるスペースが大

変狭い為、２ヶ月間、「活動制限令」下で生産

が止まってしまっていたマレーシアの自社工場

へ向けて古着の輸出を続けてまいりました。し

たがいまして、6月以降はみるみる日本側の在庫

が減り国内スペースは既に十分なゆとりが持て

ております。 
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司法書士竹内啓修事務所 

お問合せ ☎０４８－９６３－６０５５    不動産・商業登記全般 

 

しかしながら、マレーシア側においてはまだまだ在庫が山のようにあります。 

港には現在40コンテナ程滞留させており、当然延滞料金も支払うことになってまいりま

す。原料の現在庫量は約３ヶ月分の生産量に値します。 

5月8日にマレーシアの「活動制限令」が解除となり当社の現地工場も操業を再開いたし

ました。 

生産（選別）を経た商品の再輸出先においても徐々に貿易の制限が解除され、出荷でき

る様になってきております。 

少しずつではありますが、今後は在庫を減らしていける見通しです。 

 

この様な状況下で、当社は古着の回収を再開する方向で働きか

けを始めております。 

本来であれば、先述の２団体が連名でお願いの文章を発行した

のですから、再開についても同様のアクションをとる事が望ま

しいと思います。が、お恥ずかしいことではありますが、やは

り各社の規模の違いや回収後の流通方法の違いなどから足並み

がなかなか揃わず、「回収再開」に関しては各社の判断でそれ

ぞれに動いている状況でございます。 

 

「古着はもう集めても大丈夫ですか？」と方々から頻繁にご質問を受ける今日この頃で

ございますが、私といたしましては「関係する行政、業者さんにお問い合わせ下さい」

としかお答えのしようが無い、というのが正直なところでございます。 

 

キムラセンイ（株）佐藤正和 
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2020 夏のお得な省エネ術 

 

日本は、地球温暖化とヒートアイランドのダブルパンチで、

異常気象にみまわれています。東南アジアの雨季のような激し

い長雨、猛暑、命にかかわる環境の変化の中、私たち個人にで

きることは、 

ＣＯ2削減の生活を継続し、緑化により、自宅や職場の周辺の温度を下げることです。 

コロナ自粛で家庭菜園が増えたのは、ＣＯ2削減につながりますよね。 

 

エアコン+扇風機 

設定温度を 1℃上げると、10％程度の省エネになるといわれています。設定を 1℃上げれ

ば当然涼しい感じが減少するので、エアコンの冷気が室内を循環するのを応援するため扇風

機を必ず併用しましょう。扇風機の消費電力は、室内全体を冷やすエアコンに比べれば、と

ても小さいので積極的に活用しましょう。 

 

涼しい家づくり 

家の周辺を緑で取り囲み、地面を暑くしないよう工夫

をしましょう。昔から南九州などでは、庭の真ん中に藤

棚のような作りでゴーヤやへちまを栽培し日陰をつく

り、縁側に流れこむ風を冷やします。 

南西に落葉樹、またはゴーヤを植えましょう。 

テラスやカーポートなど、コンクリートが多くなっ

ている場合は、要注意です。ゴーヤなどのつる性の植

物で側面と天井部分を覆いましょう。今年間に合わな

かった方は、すだれでも効果は期待できます。 

カーテンフックなどを使い、カーポートの側面にネットをかけ、つるを天井まで這わせま

す。直射光をさえぎれば、自家用車の車内も 70℃に上がったりはしません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 月の猛暑日に対応できるのは、長

芋。ゴーヤより早くに２ｍにも成

長します。（2020 年４月末撮影） 

カーポートの枠に、棕櫚の縄

を大きな網目状に張り、ゴーヤ

のつるを天井に向かって誘導し

ます。屋根が汚れる心配がある

のですが、カーポートの上には、

カボチャを這わせてみました。

（2020 年 7 月撮影） 
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壁の輻射熱を考える 

早朝、家じゅうの窓を開放して壁の温度を下げておきます。気温が上昇

する 8時には窓を閉めておきます。すると、壁が冷えているので、扇風機

だけでも結構快適に暮らせます。 

リフォーム時に壁を珪藻土や漆喰に変えると、壁の断熱だ

けでなく、湿度調整にも効果が期待できます。汚れた壁を白

の珪藻土に塗り替えれば、反射光で照明も削減、省エネにつ

ながります。 

我が家では夏の冷やすための電

気代は 2000円以下に抑えることが

できています。 

 

冷蔵庫ダイエット 

冷蔵庫は通念に渡り使用するものです。特に冷凍庫の消費電力は

大きいので注意しましょう。１２年以上お使いの冷蔵庫は買い替え

たほうが２割以上省エネでき、お得です。 

冷蔵庫には室外機がついていないので、夏に冷蔵庫がストーブに

大変身してしまいます。くれぐれも買い替えの際は、これまで使用

していた冷蔵庫より小さいサイズを選びましょう。 

 

「冷蔵庫の側面は夏場 60℃程度まで熱くなります。」 

キッチンでは、天井にたまっている冷蔵庫からの廃棄熱を、１日に数回、換気扇などで屋

外に追い出しましょう。 

 

 

 

 

 

（グリーンコンシューマー委員会 大前万寿美） 

 

コロナ自粛の影響で 600ℓ以上の大きな冷蔵庫が売れているとのこと。壁面にぴっ

たりつけず設置したとしても、冷蔵庫からの廃棄熱を上手に家の外に出すことは難

しく、エアコンの効きが悪くなり、この夏の電気代は過去最高の額になってしまう

のでは？買い替えの際は、今使っている冷蔵庫より小さい型、もしくは同程度の冷

蔵庫を選んでこそ、ＣＯ2削減につながります。 

 

体力さえあれば、自分で珪藻土を塗ることもできま

す。友人に勧められ、築 30年、湿気で傷みかけてい

た京壁に白の珪藻土を塗り、梅雨時もカビの心配は

不要になりました。 



7 

 

 

 

 

研修見学会中止のお知らせ！ 

新型コロナウイルス感染拡大防止と、見学先の調整が難しいため 

今年度の研修見学会は中止とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

編集後記：エコ・リサ通信 110号、2020年・ＮＰＯ法人埼玉エコ・リサイクル連絡会   

第 16回通常総会のご報告です。コロナ禍の影響で、書面決議表明という方法

で実施されました。 

新型コロナウイルス感染拡大が第 2波ともいわれ、私たちは Withコロナでど

のような未来を目指すのか！環境にも考慮しつつ、これからいかに暮らしてい

くかが問われていているように思えます。            轟 涼 


